

La Russie considère comme injustifiable le paquet de sanctions étasuniennes



Moscou, 10 mai (RHC)- La Russie a qualifié d'injustifiable le nouveau paquet de sanctions des États-Unis contre une vingtaine d'entités de ce pays.

Un communiqué du ministère russe des Affaires étrangères a signalé que, formellement, Washington tente d'accuser Moscou de violer une loi nord-américaine qui interdit la coopération technique et militaire avec l'Iran, la Syrie et la République Populaire Démocratique de Corée.

La note précise qu'en réalité, les États-Unis punissent la Russie à cause de l'échec de l'attaque aux missiles lancée par des pays occidentaux contre la Syrie le 14 avril. 71 sur plus d'une centaine des missiles lancés ont été interceptés.

Le document précise que Washington caresse l'espoir d'obliger la Russie à renoncer à défendre ses propres intérêts et à appuyer ses alliés.

La dénonciation du ministère russe des Affaires étrangères signale également que les tentatives des États-Unis de maintenir par n'importe quel moyen leur domination hégémonique sur le monde, les pousse

à mener une politique irrationnelle voire dangereuse.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/161981-la-russie-considere-comme-injustifiable-le-paquet-de-sanctions-etasuniennes>



Radio Habana Cuba